

# Ehrenmitglieder gewürdigt und Vorstand gewählt

**Bad Salzungen** – Der Verein zur Förderung der Palliativmedizin am Klinikum Bad Salzungen e.V. hat erstmals Ehrenmitglieder benannt und ihre Arbeit gewürdigt. Blumen und eine Urkunde gaben es für Dr. Reinhard Sobanski, dem ehemaligen Vorsitzenden des Vereins. Zudem wurde Hans-Joachim Ebert in Abwesenheit diese Ehre zuteil. Weitere Vorschläge für eine Ehrenmitgliedschaft gab Vorsitzender Dr. Thomas Just der Mitgliederversammlung bekannt. Dabei handelt es sich sowohl um Privatleute wie auch um Firmen, die Spenden in Höhe von 1000 Euro und mehr zugunsten des Fördervereins geleistet haben. Mit Zustimmung seitens der Mitglieder wird mit den Nominierten gesprochen, ob sie die Ehrenmitgliedschaft annehmen wollen. Eine Ehrung soll in einer gesonderten Veranstaltung erfolgen. Thomas Just blickte auf das Jahr 2014 zurück. Von 53 Mitgliedern wuchs die Zahl auf 56 Mitglieder. In diesem Jahr sollen weitere Anstrengungen unternommen werden, um mehr Mitglieder zu gewinnen. Die anhaltend hohe Bereitschaft, das Anliegen ein eine solide finanzielle Basis.

der Palliativmedizin am Klinikum Bad Salzungen e.V. wurde neu gewählt. Für die Wahlperiode 2015/2016 stellten sich drei Kandidaten zur Verfügung: Birgitt Schroth, Thomas Just und Peggy Recknagel. Sie wurden einstimmig gewählt. Thomas Just wird weiterhin als Vorsitzender fungieren. Birgitt Schroth übernimmt wieder Verantwortung als Kassenwart. Peggy Recknagel ist Schriftführerin. Als Kassenprüfer wurden Elke Baudach und Marina Rottenbach gewählt.

Der Vorsitzende gab auch einen Ausblick auf das Jahr 2015. Am 15. März um 14.30 Uhr wird im Kurtheater Bad Liebenstein eine weitere Benefizveranstaltung stattfinden. Es wird ein Event für die ganze Familie. Zu Gast sind Alexandra Eyrich und Nadine Schuster mit einem szensichen Familienkonzert unter dem Titel „Königskinder“. Für Dezember ist der Auftritt eines Gospelchors als Benefizveranstaltung geplant. Ein Wandertag ist ebenfalls wieder vor gesehen. Zum Jahresende soll es einen Mal- und Bastelnachmittag geben. Just würdigte das Engagement aller Mitstreiter, besonders das von Birgitt Schroth als Kassenwart. Der Vorstand des Vereins zur Förderung

ja



Dr. Thomas Just (links) wurde erneut zum Vereinsvorsitzenden gewählt, Peggy Recknagel zur Schriftführerin (rechts) und Birgitt Schroth zum Kassenwart (nicht im Bild). Dr. Reinhard Sobanski (Mitte) und Hans-Joachim Ebert (nicht im Bild) wurden zu Ehrenmitgliedern ernannt.  
Foto: Jana Henn